

La peur de la vie - 1/1

Tout le monde a ses peurs : de grandir, de n'avoir personne à aimer, d'une première fois... On se croit tout seul dans ces moments là, mais dans le monde, il y a toujours des gens qui ont les mêmes angoisses... Voici un court exposé de la plus grande de mes angoisses : la vie...

C'est déjà sa deuxième année dans ce lycée ; elle pensait que le fait de quitter ce collège l'aiderait à se sentir mieux, car, avec cette école, ce sont ces horribles moments qu'elle quitterait... Elle avait aimé, pour de bon, quelqu'un qui n'en avait que faire, si bien qu'elle avait fini par haïr l'amour, sentiment qui ne s'en va pas quand on le demande et qui fait des ravages que même elle ne pouvait imaginer... Cet amour là subsista plus d'un an et demi... En arrivant au lycée, elle se disait qu'elle oublierait, qu'elle reprendrait sa vie à zéro, là où elle l'avait laissé... Mais son cœur était resté dans ce collège, avec ses souvenirs... Lui, elle le détestait, et pourtant elle le voulait, nuit et jour elle ne pensait qu'à lui. Grâce à ses amies, elle commença à oublier, et son année de seconde se passa normalement ; elle souriait plus souvent, elle grandissait et tentait de voir quelqu'un d'autre en elle, quelqu'un de plus fort, et se surprenait parfois à rêver à l'amour, à quelqu'un qui pourrait l'aider à surmonter cet obstacle qu'est la vie ; cette jeune fille n'aimait pas la vie, elle en avait peur, elle avait peur du monde entier, de tout ce qui l'entourait. En l'oubliant, elle avait l'impression de revivre, d'être libre, mais elle restait prisonnière de ses peurs.

Aujourd'hui elle n'a pas beaucoup changé. Elle est en première, et elle se cache des autres. Elle a l'impression que le monde entier la regarde et la critique, qu'elle n'est bonne à rien et que rien en elle n'est bon... Il y a quelque mois elle a rencontré quelqu'un ; quelqu'un de profondément gentil, et différent de celui qui l'avait tant fait souffrir. Combien de fois s'est-elle imaginée avec lui, elle l'ignore. Elle ne voudrait qu'une chose, qu'il l'aime, elle admire son calme et sa gentillesse, elle qui n'est pas capable de tenir en place et se braque dès que quelque chose lui déplaît ; elle envie son respect et son ouverture, elle qui critique les gens et qui n'écoute qu'elle-même. Plus elle le connaît, plus elle a envie qu'il l'apprécie et qu'il veuille aller plus loin, elle ne veut pas l'aimer car ces souvenirs reviennent au galop dès qu'elle s' imagine avec lui, et pourtant, il l'attire irrésistiblement. Elle ne lui en parlera jamais, c'est certain, mais prétend que si lui, il lui en parle, elle acceptera de tenter quelque chose avec lui. Elle se déteste tellement qu'elle se dit que, de toute façon, elle n'aura pas à le prouver puisqu'il ne lui demandera jamais ; personne ne peut l'aimer, elle est si horrible, agressive, méchante, et susceptible elle n'a rien pour elle. Pourtant, la semaine dernière il lui en a parlé. Oui, il l'aimait, oui il voulait aller plus loin, et pire, oui il savait qu'elle aussi elle l'aimait. Et alors elle s'est rendu compte qu'elle était enfin satisfaite, qu'elle avait atteint son but, eh bien oui, tout ce qu'elle voulait, c'était qu'il l'aime, pas plus. Alors elle s'est rendu compte qu'elle était encore pire qu'elle ne l'avait imaginé. Elle était incapable de tomber amoureuse, du moment que le garçon visé tombait amoureux d'elle, elle était heureuse. Comment voulez-vous expliquer ça à quelqu'un ? C'est trop difficile, personne ne veut entendre ça, mais lui il insistait pour comprendre, alors elle lui a expliqué, franchement, sans mâcher ses mots, qu'elle ne l'aimait pas, que son but était atteint, qu'il avait juste été sa dernière victime. C'est très difficile à expliquer, et encore plus à entendre. Qui peut avoir envie d'une fille qui ne sait pas aimer ? Qui elle-même ne s'accepte pas et qui se cache ? Et qui en plus ne pense qu'à la mort... Non personne ne pourra jamais m'aimer... Je profite de cet article pour remercier mes amies, sans qui je ne serais plus là, elles m'aident à tenir le coup, je les aime plus que tout au monde... Merci.